



Künstliche Intelligenz (KI) in Ihren Geschäftsprozessen – Beratung für alle Branchen

Die Integration von Künstlicher Intelligenz (KI) in Ihre Geschäftsprozesse ist mehr als nur ein Trend – sie ist eine wertvolle Hilfe für Ihren Erfolg, besonders bei kurzfristig neu auftretenden Anforderungen. Alle Branchen, besonders Ihr eigener Geschäftsbereich stehen vor vielfältigen Herausforderungen, bei denen KI-basierte Lösungen den entscheidenden Wettbewerbsvorteil bieten können. Dies gilt in besonderem Maße für **Ihre** IT-Abteilung, für das Marketing, für Ihre Firmenkommunikation und Ihre Firmenleitung.

Mein Angebot:

- Fachberatung für die Integration von Künstlicher Intelligenz (KI) in Ihre Geschäftsprozesse
- Besonderer Fokus auf Ihre Branche, mit tiefgehenden Erfahrungen u.a. aus den Bereichen Medizintechnik, Kommunikationstechnik und Automobilindustrie
- Nutzung von OpenAI's **Chat-GPT**, **Aleph Alpha Luminous** o. Google **Gemini** für noch effizientere Betriebsprozesse durch erhebliche Zeitersparnis, z.B. in der Softwareentwicklung
- Unterstützung bei der Vermeidung unerwarteter und verdeckter Nutzungskosten

Warum Volker Kohl mit seiner nova motum?

- Erfahrener KI-Spezialist mit fundiertem Know-How für die Zielbranchen
- Umfassendes Verständnis für komplexe Prozessabläufe und deren Herausforderungen
- Fokus auf Ihre eigenen Workflow-Prozesse, z.B. IT und auf die Bedürfnisse in Ihrer Branche

Meine Leistungen:

1. **Analyse und Beratung:** Gemeinsam mit Ihren Teams analysiere ich Ihre bestehenden Betriebsprozesse und identifiziere Potenziale zur Integration von KI. Auf Grund meiner langjährigen Erfahrung entwickle ich maßgeschneiderte Lösungen für Sie, die Ihre spezifischen Anforderungen erfüllen
2. **Implementierung von KI-Lösungen:** Ich unterstütze Sie bei der Implementierung von KI-Technologien, einschließlich der optimierten Nutzung von OpenAI's **Chat-GPT**, **Aleph Alpha Luminous** o. Google **Gemini**
3. **Optimierung von Abläufen in der Softwareentwicklung:** Optimieren Sie Ihre Entwicklungsprozesse und steigern Sie deren Effizienz, indem Sie mit meiner Erfahrung aus mehr als 400 Codesprachen wählen, die von openAI/chat-GPT unterstützt werden
4. **Management verdeckter Kosten von KI-Lösungen:** Zur Vermeidung von unerwarteten und unvorhergesehenen Kosten bei der Umstellung auf Künstliche Intelligenz (KI) helfe ich Ihnen dabei, Transparenz und Kontrolle über die Abrechnungs-Kontingente bei der Nutzung von KI-Schnittstellen (API) zu gewährleisten

Referenzen:

- Seit mehr als 25 Jahren erfolgreiche Implementierung von Applikations-Lösungen in führenden Unternehmen u.a. der Medizintechnik, der Kommunikationstechnik und der Automobilindustrie, z.B. Vodafone Global, Phonak/Sonova, Gigaset, Technische Universität Berlin

Stichworte:

- OpenAI Chat-GPT 4 (Prompting, GPT-Erstellung, API); Aleph Alpha Luminous; Google Gemini; Hugging Face LLM; Jupyter Notebook; Python

Kontaktieren Sie mich, um Ihre Geschäftsprozesse zu optimieren und die Potenziale von Künstlicher Intelligenz (KI) in Ihrem Unternehmen voll auszuschöpfen – natürlich kombiniert mit humaner Intelligenz (HI)...

Dipl.-Ing. **Volker Kohl** | nova motum® Services & Consulting GmbH, Berlin
v.kohl@novamotum.net | www.novamotum.net | Tel.: +49 151/226 29 279



[Offline vCard → Phone Camera]
Volker Kohl
nova motum® - think ai



Artificial Intelligence (AI) in your business processes – Consultancy for all industries

Integrating Artificial Intelligence (AI) into your business processes is more than just a trend - it is a valued support for your success, especially when new requirements arise at short notice. All industries, especially **your** own business unit, are facing a wide range of challenges where AI-based solutions can provide the decisive competitive advantage. This is increasingly true for your IT department, for marketing, for your corporate and your company management.

My Offer:

- Specialist advice for the integration of artificial intelligence (AI) into your business processes.
- Special focus on your industry, with in-depth experience in medical technology, communications technology and the automotive industry, among others
- Use of OpenAI's **Chat-GPT**, **Aleph Alpha Luminous** o. Google **Gemini** for even more efficient operational processes through significant time savings, e.g. in software development
- Support in avoiding unexpected and hidden usage costs

Why Volker Kohl with his nova motum?

- Experienced AI specialist with in-depth know-how for the target industries
- Comprehensive understanding of complex process flows and their challenges
- Focus on your own workflow processes, e.g. IT and on the needs in your industry

My services:

1. **Analysis and Consultancy:** Together with your teams, I analyse your existing operational processes and identify potential for the integration of AI. Based on my many years of experience, I develop customised solutions for you that meet your specific requirements
2. **Implementation of AI solutions:** I support you in the implementation of AI technologies, including the optimised use of OpenAI's **Chat-GPT**, **Aleph Alpha Luminous** o. Google **Gemini**
3. **Optimising software development processes:** Optimise your development processes and increase their efficiency by using my experience to choose from more than 400 code languages supported by openAI/chat-GPT
4. **Management of hidden costs of AI solutions:** To avoid unexpected and unforeseen costs when switching to artificial intelligence (AI), I help you to ensure transparency and control over billing quotas when using AI interfaces (API)

References:

- Successful implementation of application solutions for more than 25 years in leading companies in medical technology and communication technology, and the automotive industry, e.g. Vodafone Global, Phonak/Sonova, Gigaset, Technical University of Berlin

Keywords:

- OpenAI Chat-GPT 4 (prompting, GPT creation, API); Aleph Alpha Luminous; Google Gemini; Hugging Face LLM; Jupyter Notebook; Python

Contact me to optimise your business processes and fully exploit the potential of Artificial Intelligence in your company – of course combined with Human Intelligence (HI)...

Graduate Engineer **Volker Kohl** | **nova motum**® Services & Consulting LLC, Berlin, Germany | v.kohl@novamotum.net | www.novamotum.net | Tel.: +49 151/226 29 279



[Offline vCard → Phone Camera]
Volker Kohl
nova motum® - think ai